



Nombre de alumnos: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Tradiciones arraigadas en comunidades Indígenas

Materia: Interculturalidad Y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: C

Recuerdo cara vega

16-02-22

5. Alteridad y Salud II

"Tradiciones arraigadas en comunidades Indígenas"

Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de las altas de Chiapas con una estructura conservada.

En las comunidades indígenas -dispersas al largo y ancho del país, se siguen practicando formas propias de autogobierno y se rigen por los sistemas normativos, que han sobrevivido desde los tiempos precolombiales conocidos como "usos y costumbres".

La clave de persistencia de estos sistemas normativos en las comunidades indígenas no radica en su marginación ni en su falta de interés por parte de los elites por integrarlos al proyecto nacional. Un espacio territorial, demarcado y definido por la posesión, como una historia común que circula de boca en boca y de una generación a otra, como una variante de la lengua del pueblo, a partir de la costumbre, y que nos da nuestra identidad y la organización que define lo político, cultural, social, civil, económico y religioso. Y un sistema de sucesión de e procreación y administración de

Por tanto, la comunidad es definida como
en su forma por el desarrollo humano
conjunto con el mundo natural reflexivo
es; un concepto fundamental de la
cosmovisión y de las personas indígenas
en muchas partes del mundo partes del
mundo y se considera que el ser humano
sin la vida comunitaria, sin seguir el
pasado heredado y sin reproducir las
acciones del mundo de los miembros y
sin seguir el pasado heredado y sin
reproducir sus costumbres que no se
desarrolla sino que solo dura de ellas
estado fuera de ella si es una, las
formas de organización de la comunidad
deben ser reconocidas como las prácticas
en un proceso constante de cambio y
cualquier esfuerzo por conservar los
y centros como herencia predecibles
que resisten a las acciones de la experiencia
que puede ser contradictoria, como
es el caso de los obstáculos y la
necesidad de la mejor por el simple
hecho de que así lo muestra la tradición
desde los tiempos ancestrales.

el sistema de cargos es un sistema
por el cual ciertos miembros de la comunidad
asumen la responsabilidad y el respeto
por los miembros de la comunidad y
los cargos que se llevan entre los
miembros adultos que siempre son
hombres en forma rotativa, los cargos
implican gastos personales en la mayoría
de los casos y los miembros de la
comunidad que sirven de mayordomo por
deben proporcionar parte del bienestar
religioso y pagar otros gastos de la
comunidad, además de reportarse de
sus actividades económicas y agrícolas
durante el tiempo que tiene su
mandato y a que en las sociedades
occidentales individualistas que
tradicionalmente relacionan la riqueza
con un prestigio y una compensación
puede aparecer meramente simbólica
sin embargo dentro de las comunidades
indígenas y el prestigio y el respeto
que se gana por el cargo ascienden en
prestigio y la responsabilidad al largo
de la permanencia en el cargo.

Bibliografía:

(S/f). Org.mx. Recuperado el 11 de febrero de 2022, de

<http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>